

TOMONI

【校訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん

【キーワード】チーム和-くで、魅力度アップキャンペーン

忙しい日々の中で

先月、3年生の第1回目の進路希望調査を行いました。すると、休み時間などに、3年生同士で「〇〇高校は何点ぐらいとればいいの?」とか、「えっ、みんな△△高校に行くの?!」などと会話している様子を見かけました。こういう雰囲気になってきたことは、とてもいいことです。3年生の皆さんは、自分の成績を伸ばす有効な方法を知っていますか? それは、「〇〇高校に入りたい」という明確な意思(目標)を持つことです。結局のところ、「なりたい自分になる」という、本人のやる気が大切なのです。

6月になって、2年生が奈良・京都に行ってきました。朝から、みんなうれしそうでした。きっと素敵な思い出が作れたことでしょう。無邪気な笑顔があふれる様子を見て、あらためて友二中生は可愛いなあ(中学生に対して可愛い失礼かな笑)と思いました。(1年生はこの冬にスキー宿泊学習があるので楽しみにしてください)

今月は講演会などの行事があり、さらには笠間市総体もあります。こうした行事を終えるたびに、3年生は進路が迫ってきます。友二中の生徒の皆さん、慌ただしく毎日が過ぎていきますが、共に学び合っているこの一瞬一瞬をかけがえないものだと思って、一日一日を大切に生活してください。



クリーン作戦への参加協力、ありがとう

4日には友部地区のクリーン作戦がありました。本校からもおよそ30名の生徒が参加してくれました。どうもありがとうございます。参加してくれた生徒には、学校賞(共進賞)を授与しました。家族で参加した生徒、友達同士で参加した生徒、参加の仕方はそれぞれですが、この経験を通して、地域を愛する気持ちが少しでも高まれば良いと思います。次回は11月26日、3月3日に予定されています。次回は、もっとたくさんの生徒が参加してくれるとうれしいです。



上：修学旅行(東大寺)
 中左：校外学習(那須高原) 中：性教育講演会 中右：福祉教育
 下：クリーン作戦